

# Heru Minta Media Berimbang

## ► Wagub Ajak Perangi Berita Hoax

**SEMARANG, TRIBUN** - Wakil Gubernur (Wagub) Jawa Tengah, Heru Sudjatmoko, berharap media masa menyampaikan informasi yang akurat. Menurut Heru, dengan berita akurat, program-program yang akan dilaksanakan bisa diketahui masyarakat.

"Dengan demikian, semua program kami mau pun dinas-dinas bisa didukung, bahkan dikritik," ujar Heru dalam dialog interaktif TVRI: "Pers Profesional, Hindari Hoax" di Studio Mini Kantor Gubernur Jateng, pada Selasa (21/2) petang.

Dalam acara yang menghadirkan ketua Persatuan

Wartawan Indonesia (PWI) Jateng, Amir Machmud, dan dosen Ilmu Komunikasi Universitas Diponegoro (Undip), Turnomo Rahardjo ini, Heru menyampaikan jika pihaknya berharap seluruh pengelola media berimbang dalam melakukan pemberitaan.

"Masalah masyarakat kita yang mudah menerima gosip itu kami sadari. Ini memang tidak bisa selesai dalam satu dua hari, namun melalui pembangunan sumber daya manusia pasti bisa," tegasnya.

Mantan Bupati Purbalingga itu juga mengatakan, pemerintah sendiri dituntut untuk selalu jujur dan ter-

### STORY HIGHLIGHTS

- Wakil Gubernur Jawa Tengah Heru Sudjatmoko mengajak masyarakat memerangi hoax
- Memerangi beredarnya hoax menurut Heru bisa lewat pembangunan sumber daya manusia
- Heru berharap media masa berimbang dalam pemberitaan

buka. Sebagai pemimpin pilihan rakyat, ia dan jajaran wajib menjaga amanah tersebut.

"Menyikapi hoax ini kami perlu pendekatan substantif dan terbuka, masyarakat

perlu diberikan pengertian agar tahu masalah yang sebenarnya. Bagi kami sendiri sebenarnya jika ada berita buruk tidak masalah, selama pemberitaannya tidak ada tendensi."

Sementara Amir dan Turnomo berbicara tentang alasan munculnya hoax dan penyebarannya, serta tren pemberitaan media di Tanah Air belakangan ini. Menurut Amir, ungkapan goodnews is goodnews sama lakunya dengan badnews is goodnews dalam industri media.

"Namun apapun trennya, nilai-nilai jurnalisisme harus tetap dijaga," tegas Amir. (pww)